

Ignacio Mier llama a cuidar la unidad de Morena para continuar con el segundo piso de la 4T

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier Velazco, llamó a cuidar la unidad en el partido guinda para continuar con el segundo piso de la Cuarta Transformación.



En un comunicado, el morenista recordó que el movimiento de la 4T acabó con el modelo de cuotas, cuates y moches, por lo que ahora tienen la gran responsabilidad de mantenerse unidos.

Señaló que deben estar por encima de los temperamentos propios de la política y pensar que el pueblo de México les dio toda su confianza para transformar el país y no detenerse en pequeñas “polvaredas” o “guerrillas”.

Ignacio Mier recordó que desde hace 30 años no se tenía una mayoría calificada en el Congreso de la Unión, lo que generaba distorsión en todo el



sistema político mexicano, pues se llegó a la creación de los moches, las cuotas y los cuates.

Resaltó que incluso de esta manera se definieron ministros de la Suprema Corte de Justicia, magistrados en materia administrativa y laboral, además de que se repartían los juzgados especializados y el presupuesto.

El senador por Morena aseguró que incluso se daban 30 millones de pesos a cada diputado, por lo que, subrayó, Morena ahora tiene la gran responsabilidad de cuidar el movimiento y la unidad para continuar con el segundo piso de la Cuarta Transformación.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/18/ignacio-mier-llama-cuidar-la-unidad-de-morena-para-continuar-con-el-segundo-piso-de-la-4t-670513.html>